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・生活の向上に役立つ学力を身につけよう

・人と自然を思いやる心を持とう

・強い身体と正しい心で結び合おう

『 凡事徹底 Be positive！ Be smile！ 』

弟子屈地区コミュニティスクール始まる！
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１１月１９日（木）、第１回弟子屈地区学校運営協議会が開催され、弟子屈小学校と弟

子屈中学校の校区がコミュニティ・スクールとなりました。

コミュニティ・スクールは、通称コミスクとかＣＳ（シーエス）といった言い方もされ

ます。では、そのＣＳとは、一体何なのでしょうか。一番わかりやすい表現をすると、「地

域とともにある学校づくり」のことを言うのだと私は思います。学校だけでなく、保護者

・地域住民、みんなで関わり、みんなで作っていく学校のことです。みんなの思いや考え、

アイディアを出し合って（熟議）、地域の子どもたちをみんなで力を合わせて育てる（協

働）学校づくりをしようとするものです。

ＣＳには、学校・保護者・地域住民、それぞれの代表が委員になる「学校運営協議会」

が設置されます。この度の発足に当たっては、１０名の皆さんが委員に任命されました。

この方々に弟子屈町教育委員会、そして弟小・弟中の校長・教頭を加えて、総勢２０名で

の船出となりました。

学校運営協議会の委員さんは、皆さんの意見の代弁者・代表者になって、校区の子ども

たちのために何が必要で何が出来るかを話し合っ

て、校区あげての実践につなげて下さいます。学

校運営協議会の委員さんは、代表として権限と責

任を持って学校づくりに参画しますので、是非、

皆さんからの意見や考え、アイディアを知り合い

の委員さんに届けて下さい。

「子どもたちのために！」というキーワードの

もと、この弟子屈地区ＣＳが子どもたちの明るい

未来を切り拓くための夢のある活動になればと、

心から願っております。

さて、弟子屈中学校では１１月３０日（月）から１２月４日（金）までの５日間で、３

年生の三者面談を予定しています。生徒・保護者・学級担任の三者で中学校卒業後の「進

路の確認」を行うことになります。学校としても、教職員全員で希望の進路の実現に向け

てお手伝いをします。３年生にとっては、人生の中でもかなり大きな選択ですが、誰もが

通る道。これまで地道に続けてきた努力に、さらに磨きをかけてくれることを期待します。

年末の慌ただしさと寒さが増す時期ではございますが、皆様におかれましてはくれぐれ

もご健勝にて毎日を過ごされますよう、ご祈念申し上げます。



※11月30日現在のものです。変更があれば随時お知らせします。

１１月１９日（木）、後期生徒総会を開催しました。新型コロナウイルス感染症対策のため、例年とは違

った座席位置での開催となりました。前期生徒総会は開催されなかったため、生徒全員が集まっての生徒

総会は今年度初めてでした。後期からは２年生が学校の中心です。良き伝統を次に繋いでいってください。

会 長 菅野陽南汰 生活委員会 長：和田優衣香 副：川崎 星和

副会長 有馬 葵 坪井 紗愛 学習委員会 長：坂上 瑠璃 副：佐々木心優

書 記 前田尚太朗 本間 優季 保体委員会 長：小泉 汐南 副：新井 秀頼

会 計 鈴木 麻乎 永谷 空音 情報委員会 長：中尾 月渚 副：森田 健悟

監 査 萩原 愛 土屋 七星 総務委員会 長：岡本 朱夏 副：中島 夏輝

１１月２４日（火）、３年生の摩周焼体
験学習を行いました。今年度は、弟子屈
の窯元である摩周焼窯元から、森雅子先
生のお弟子さんで娘さんの森佳代先生に

教えて頂きまし
た。
生徒達は卒業

作品として、世
界に一つだけの
カップを丁寧に
作り上げていま
した。

１１月１９日（木）、弟子屈小学
校において、第１回弟子屈地区学
校運営協議会が開かれました。こ
れにより、弟子屈中学校は、弟子
屈小学校との合同のコミュニティ･
スクールとなりました。これで、
弟子屈町内の小中学校は全てコミ
ュニティ･スクールとなりました。
コミュニティ･スクールでは、学

校運営協議会が、学校の応援団と
して、学校と保護者･地域を繋ぎ、
子ども達のより良い教育活動のた
め活動していきます。


